

ASSEMBLÉE GÉNÉRALE DU 14 NOVEMBRE 2014

Présents = 42 – Pouvoirs 8 – Total = 50

1- Compte rendu moral du Président.

Certaines, certains ont été marqués par des événements douloureux avec la perte de proches, je leur renouvelle toute notre compassion. D'autres ont vécu des moments difficiles sur le plan santé, nous espérons très sincèrement les retrouver très bientôt lors de nos randonnées.

L'année 2014 s'achève et avec elle une saison cyclotouriste de plus. Un bilan s'impose. Secrétaire, Trésorier et Délégué Sécurité sauront vous apporter toutes informations en détail.

2014, c'est une grande année cyclotouriste avec l'organisation des :

- Boucles de l'Agoût, en souvenir de notre ami Michel MACIAS
- Des 3 supers séjours, avec une première en Espagne à Cambrils,

2014 restera une bonne année en matière du nombre d'adhérent avec **65 licenciés + 1 apparenté soit 5 de plus qu'en 2013. Un record ! Seul bémol, tout le monde ne roule pas régulièrement !** Dommage !

2014, une bonne saison en matière d'adhésion aux sorties du club et à l'organisation des Boucles de l'Agoût.

A l'automne dernier, nous avons proposé 2 types de sorties le lundi (sortie longue et rythmée ou sortie + courte en « balade ». Avec succès ! Cette formule a permis de faciliter l'intégration de nouveaux. Il faut continuer. Il faut simplement que des personnes s'impliquent pour l'encadrement de chaque groupe. L'encadrement, c'est : un circuit adapté au groupe, à la durée, c'est la sécurité, l'allure, l'attente des derniers, le retour en groupe...

Cette formule devrait nous permettre d'agrandir notre famille. A nous ensuite, de savoir accueillir, informer, former de nouveaux adeptes car tout pratiquant du vélo n'est pas un cyclotouriste né (rouler en groupe, sécurité...). Le tourisme à vélo, ça s'apprend ! Penser aussi que le vélo n'est pas uniquement une activité physique et sportive ! Si on ne fait pas cette démarche, nous allons vers une sclérose de nos effectifs. Pour ce, je vous redemande **une mobilisation générale pour le développement de notre activité** en faisant connaître notre discipline, en invitant des amis, des connaissances à venir « faire un essai ».

J'ajouterai un point sur la SECURITE ! Sécurité et Santé figurent parmi les priorités de la FFCT ! Nous sommes très exposés au danger ! Protégeons-nous !

2015 doit être une grande année pour le cyclotourisme tarnais avec **la semaine fédérale à Albi**.

Le **lundi 3 août, Lavour sera ville d'accueil**. Nous aurons besoin de 80 bénévoles ; je compte sur vous tous pour faire de cette journée une grande réussite pour Lavour, pour notre club, pour tous les cyclos qui viendront découvrir notre cité.

Avec le soutien de la ville de Lavour, du COSFIC d'Albi, du codep du Tarn, nous devrions réussir une belle fête du vélo et de la convivialité.

Merci à toutes celles et ceux, simples licenciés ou membres du Comité Directeur qui nous aident à mettre en valeur le maillot du club. Le club est vivant, dynamique, continuons !

Vive le « Lavour Cyclotourisme ».

Michel GARRIC, Président

2 - RAPPORT D'ACTIVITE : SAISON CYCLOTOURISTE 2014

2- 1 - Vie du club

Les effectifs et le développement du club

Michel Garric l'a souligné : en 2014 nous avons atteint un nouveau record en nombres de licenciés. Fin 2010, nous étions 45, soit une progression de 44 % en 4 années ! C'est le résultat des efforts développés pour consolider l'existant, communiquer et proposer des activités attractives) dans une ambiance conviviale.

Les subventions

Réalisation des dossiers pour obtenir des subventions : mairie, FFCT. Total des subventions en 2014 = 580 € plus 100 € de la FFCT pour notre participation à la fête du vélo (sous la forme d'une ristourne sur notre cotisation FFCT).

La communication.

Maintien de notre effort de communication pour le succès des Boucles de l'Agout en juin et répondre à nos objectifs de

développement : articles de presse, envois de courriers électroniques aux clubs FFCT de la région, présence lors de la journée des associations à Lavour. Cette année encore, merci à Rénata Nati pour la mise à jour de notre site internet.

Gestion de l'association, suivi administratif et financier

Quatre réunions du comité directeur du club pour mettre en place les actions et assurer la gestion du club.

Aide à l'achat d'équipements aux couleurs du club

Comme en 2012 et 2013, participation du club de 30 € par licencié à l'achat d'un premier équipement aux couleurs du club (cuissard + maillot). A partir du 2^{ème} équipement, la prise en charge par le club passe à 10 € par licencié.

2.2 Dimanche 1^{er} juin : Boucles de l'Agout dimanche souvenir Michel MACIAS – Fête du vélo & repas du club

Autour de Mme Macias de son fils Stéphane et de sa belle fille, nous étions 205 participants à se souvenir de Michel sur les 4 activités proposées : route, VTT, Cyclo – découverte et marche. 77 repas servis.

Forte mobilisation des adhérents du club (45) et souvent de leur conjoint (e) pour cette journée. En amont : concevoir, planifier, déterminer le parcours, informer les clubs (plaquette spécifique, multiples envois postaux et par mail), faire les achats et négocier avec le traiteur le repas, préparer le buffet. Mobilisation encore plus forte durant la journée : accueil et inscriptions des participants, organisation et animation de quatre randonnées et leur ravitaillement.

2- 3 - Trois séjours cyclotourismes (un total de 60 participants – 45 en 2013)

1. Cambrils en avril avec 28 participants dont 8 accompagnant(es).
2. Traversée des Pyrénées d'est en ouest en juin organisée par Michel Garric et Daniel Manuel avec 16 participants (13 Cyclotouristes vauréens, 2 cyclos landais, 1 cyclo irlandais).
3. Tour de l'Aveyron organisé par Alain Centis, André Coustet et Camille Vigié. Séjour tous niveaux avec 16 participants.

2- 4 – Quatre sorties à la journée (73 participants)

- Jeudi 1er mai : randonnée Mont Alric/Arfons proposée par Thierry Vieu avec 10 participants malgré un temps très défavorable. Merci à Paulin, père de Thierry dans le rôle de la voiture suiveuse.

- Samedi 10 Mai : randonnée dans le Sidobre proposée par Michel Garric avec 23 participants. Danielle Garric et Nadine Nègre dans la voiture suiveuse.

- Samedi 24 Mai : Pic de Nore proposée par René Marty avec 20 participants et de nouveau Paulin dans la voiture suiveuse.

- Samedi 23 Août : sortie Hérault proposée par Patrick Delmon et Michel Garric vers Minerve avec 20 cyclos plus le fils de Bernard Dendievel au volant de la voiture suiveuse.

A noter, l'abandon de la sortie Grésigne proposée par André Coustet pour cause de mauvais temps.

2- 5 - Participation aux sorties des clubs voisins ou plus lointains (plus de 100 participations)

- 16 février, 13 cyclos se sont arrêtés chez nos voisins de St Lieux les Lavour pour une pause café.

- 9 Mars : 11 participants du club à la journée Bures à Lavelanet (ouverture de la Ligue)

- 16 Mars : 22 participants du club à l'ouverture du CODEP à Castres.

- 18 mai : 6 participants à la 37^{ème} randonnée en albigeois du club des cyclo-randonneur d'Albi.

- 29 juin : 2 participants à la randonnée du Pays d'Agout proposé par le club de Servies.

- Du 2 au 8 Août : 6 participants à la semaine Fédérale à St Pourçain

- 31 Aout : 12 participants à la concentration de l'Autan au mt Alric organisée par le club de Castres.

- 14 septembre : 15 participants à la Vauréenne organisé par le Vélo Club de Lavour

- 28 septembre : 11 participants à la rando des vendanges du club de Rabastens.

- 26 Octobre : 2 participants à la concentration JP Larroque à Lautrec proposée par le club Albi Cyclotourisme

Il nous reste à bien figurer à la cyclo du primeur de Gaillac, dimanche prochain 23 Novembre!

2 - 6 - Les sorties hebdomadaires

Forte participation aux sorties locales des lundis, mercredis, vendredis. Il n'est en effet pas rare de voir plus de 15 cyclos lors de ces sorties. Variété des parcours (paysage et difficultés). Merci à ceux qui proposent des circuits.

Débat sur les meilleurs moyens d'assurer un groupe 2, notamment le Lundi. Partir groupé quelques Km au début est une bonne chose, mais attention à ne pas aller trop vite sur cette partie commune.

François Nègre et Thierry Cougot, Secrétaire et Secrétaire adjoint

3 - RAPPORT FINANCIER DU TRÉSORIER

Le Trésorier Patrick CONDOM présente le rapport financier pour la saison 2014. Il dresse un état précis des recettes, des dépenses et le bilan des diverses manifestations : ouverture du CODEP, les boucles, équipements vestimentaires, séjours, etc. Le bilan financier pour la saison 2014 s'équilibre de la façon suivante :

Recettes : € 16 415,75 Dépenses 16 871,95€
Soit un déficit sur l'exercice 2014 de 456,20 €

Les finances du club restent saines avec en caisse la somme de 3 696,83€ au 15/11/2014 (voir annexe)

Patrick Condom, Trésorier

4 – RAPPORT DU COMMISSAIRE AUX COMPTE

Daniel Manuel, commissaire aux comptes de l'association a bien vérifié les comptes 2014. Il confirme la régularité de toutes les dépenses et recettes et la bonne gestion des finances de l'association par le Trésorier

5 - COMPTE RENDU DU DÉLÉGUÉ À LA SÉCURITÉ

Cette année encore un accident dans notre club, ce qui nous oblige à une plus grande attention lorsque nous roulons : ne pas trop coller la roue de celui qui nous précède ; ne pas changer de direction trop rapidement ; être maître de son vélo en toutes circonstances. Je vous rappelle ici quelques règles de sécurité : respecter le code de la route ; port du casque fortement conseillé ; tenues claires pour être bien vu ; gilet fluo la nuit et par visibilité réduite ; éclairage du vélo ; bien signaler la présence d'un véhicule ; lors d'un arrêt, ne pas stationner au milieu de la route. Je vous signale aussi que la municipalité a fait l'effort de faire des pistes cyclables en ville ainsi qu'au pont de Camaurel : il serait souhaitable de les emprunter pour ne pas gêner la circulation automobile et aussi pour notre sécurité.

Une réunion avec Steve Jackson (délégué sécurité du Codep) était prévue au mois de février mais malheureusement annulée ; souhaitons que nous puissions la faire en 2015

La qualité des pistes cyclables est remise en cause. Certaines peuvent créer des situations de danger : fin de la piste à contre sens rue en face de l'Hôpital, fin de la piste cyclable du pont de Camaurel, entrée et sortie sur celle des allées, les revêtements ne relèvent pas de ce que l'on attend d'une piste cyclable. Des contacts avec la mairie sont souhaitables pour les améliorer.

Thierry COUGOT, Délégué Sécurité,

6 - FIXATION DE LA COTISATION CLUB POUR 2015

La cotisation FFCT 2015 passe de 25,50 € à 26 €. Les cotisations d'assurance sont inchangées.

La cotisation club passe de 12 € à 12,50 €. Maintien de l'action en faveur des féminines avec la prise en charge intégrale par le club de la cotisation FFCT la première année soit 26 €. Au-delà de la 1^{ère} année d'adhésion des féminines, le club prend en charge la moitié de la cotisation FFCT.

- Petit braquet : 55 € (26 € FFCT + 16,5 € Assurance + 12,50 € cotisation club)
- Grand braquet : 103,50 € (26 € FFCT + 65 € Assurance + 12,50 € cotisation club)
- Famille avec Petit braquet et une féminine = 83,50 €
- Adhérent membre honoraire : 15 €

7 - CANDIDATURES AU COMITE DIRECTEUR

Monique Montier est candidate.

8 - VOTE DES DIFFÉRENTS RAPPORTS

Les rapports : moral, d'activité, financier et sur la sécurité sont approuvés à l'unanimité.

La candidature de Monique Montier est approuvée à l'unanimité. Michel Garric lui souhaite la bienvenue au sein du Comité Directeur du club.

9 – SEMAINE FÉDÉRALE : LAVAU POINT D'ACCUEIL LE LUNDI 3 AOÛT 2015

Le club doit assurer l'accueil, une collation, un repas à plusieurs centaines, voire milliers de cyclos ce 3 août. C'est un défi qui demande une large mobilisation du club et de ses sympathisants. Pour Michel Garric, il nous faut 80 bénévoles pour le 3 Août, en amont (préparation) et après (démontage des installations.).

La préparation commence aujourd'hui pour être prêt le jour J : mobiliser, concevoir faire... La signature de la convention avec la mairie et les organisateurs aura lieu le 20 novembre à 11 H. 30 à la mairie.

Un recensement des tâches sera établi prochainement. Ensuite des responsables par champ d'intervention seront désignés en fonction des compétences et des goûts de chacun (restauration, décoration de la ville, animation, montage

des tentes, du parking vélo, relations mairie / COSFIC, etc.). Au-delà de l'aspect sportif et du défi organisationnel que cela pose, notre participation permettra d'obtenir des fonds pour notre club.

Une réunion se tiendra en décembre avec le comité directeur et les 18 volontaires qui se sont proposés.

Bernard Dendievel (secrétaire du CODEP) fait un point sur l'organisation de la semaine fédérale en soulignant l'importance de l'évènement : plus de 10 000 cyclo attendus, 1 200 bénévoles mobilisés. Une préparation engagée depuis plusieurs mois apportera des réponses à la hauteur des enjeux et un soutien aux acteurs locaux que nous sommes. Il répond à plusieurs questions techniques sur l'organisation.

10 - SÉJOURS 2015

Après échanges et débats, les séjours suivants sont définis.

- Printemps : Rosas 6 nuitées du 25 Avril au 1^{er} mai – environ 300 €.
- Montagne : Pyrénées Val d'Aran & Andorre du 21 au 27 juin. Un groupe 2 sera, si possible, inclus.
- Septembre : Tour de la Dordogne du 14/09 au 19/09 (itinérant).

Des activités seront proposées pour les accompagnateurs ou accompagnatrices des cyclos sur Rosas et la Dordogne (randonnées, tourisme...).

11 – VITALYS

Renouvellement de l'accord avec Vitalys pour la pratique du vélo en salle durant l'hiver (lundi 18 H 30, Mardi 9h 30, Mercredi 19 H 30, samedi 10 H 30) :

- Coût mensuel de 42 € (plus une carte d'adhésion à Vitalys de 20 € payable une fois).
- Durée minimale de 3 mois.
- Accès à tous les cours (en plus du vélo en salle) si à minima 5 licenciés du club s'inscrivent.

Possibilité d'un cours d'essai le samedi (contacter M. Garric ou F. Nègre).

12 - REMISE DES TROPHÉES 2014

- Alain Centis, - Jean Claude Molles, - Francis Suquet, - Alain Polu sont les cyclos récompensés pour 2014.
- Georges Martinez : Remise d'un trophée + cadeau pour ses 80 ans ... et son dynamisme.

13 – HOMMAGE À GISÈLE COUSTET

André Coustet évoque le rôle de Gisèle Coustet, au sein du club : en tant que licenciée, en qualité d'organisatrice d'un pique-nique annuel du club ainsi que sa participation à l'organisation des Boucles. Il remercie le club pour les nombreux témoignages de soutien après le décès de Gisèle.

Michel Garric souligne que se souvenir des bons moments passés ensemble, c'est la mémoire du club et que la mémoire, c'est aussi notre identité. Il associe à ce souvenir celui de notre ancien Président Robert Béringuier décédé cette année.

14 – POT DE L'AMITIE

Michel BOUYSSOU offre le vin mousseux à l'assistance pour marquer sa 1ère année au sein du club. Merci à lui pour cette sympathique attention.

Le secrétaire
François NEGRE

Le Président
Michel GARRIC

Le Trésorier
Patrick CONDOM